



Pressemitteilung Juli 2019

Redaktion der Fachzeitschrift GartenFlora vom Berliner Tanja G - Öffent Tel. 017 Bauernverlag in Haaner (Vor-)

Gärten unterwegs

Trotz der hohen Temperaturen in der letzten Juniwoche kam die Redakteurin Karin Wachsmuth vom Deutschen Bauernverlag extra aus Berlin mit ihrer Kollegin, der Fotografin Sabine Rübensaat in die Gartenstadt Haan und besuchten einige (Vor-) Gärten, die u.a. im Rahmen der Haaner GartenLust (Gartenmarkt & offene Privatgärten)teilnehmen und ihre Gartentore immer am 1. Sonntag im Juni für Interessierte Gartenfans öffnen.

Beide waren von der Vielfalt der Gärten, den unterschiedlichen Gartenstilen und Herangehensweisen an die Gartengestaltung sowie die Pflanzenauswahl und dem Engagement, den die privaten Gartenbesitzer in ihre grüne Oasen stecken, tief beeindruckt. Eine besondere Herausforderung war die Hin- und Her-Reiserei zwischen den Gärten und die Mehrfachbesuch der anvisierten Gärten auf der Jagd nach dem besten Licht zum Fotografieren. An dieser Stelle nochmal ein herzliches Dankeschön an die geduldigen und gastfreundlichen Gartenbesitzer, die so toll mitgemacht haben und um 6h morgens bzw. bis 21h abends die beiden Damen empfangen haben.

Der Haaner GartenLust e.V. freut sich über das vorzeitige Geschenk zur 15. Haaner GartenLust im nächsten Jahr! Und ist schon jetzt sehr gespannt auf die Berichterstattung in der Spezialausgabe der Gartenfachzeitung Garten Flora, die im Frühling 2020 erscheint. Die Ausgabe wird übrigens auch einen Sonderteil zum Thema "Vorgärten gestalten" enthalten.

Über die "Haaner GartenLust – Gartenmarkt & offene Privatgärten" → siehe Folgeseite

Haaner GartenLust e.V. www.haaner-gartenlust.de

Eugenie Govaarts, - Vorsitzende HGL e.V. -Tel. 02129 8198

Tanja Galante-Kölsch
- Öffentlichkeitsarbeit Tel. 0173 3174457
haanergartenlust@arcor.de





Über die "Haaner GartenLust – Gartenmarkt & offene Privatgärten"

Die Idee zur gelungenen Kombination aus Gartenmarkt und offener Gartenpforte entstand vor über 10 Jahren in einer Gruppe von Gartenfreunden, die seinerzeit mit ihren Gärten an der Offenen Gartenpforte NRW teilgenommen haben und den Begriff "Gartenstadt Haan" mit neuem Leben füllen wollten. Nicht zuletzt aufgrund der Geschichte, die die Stadt Haan als Gartenstadt bereits in den 50er Jahren pflegte und bekannt machte. Seit Oktober 2010 ist die Haaner GartenLust ein eingetragener Verein und wird ausschließlich ehrenamtlich organisiert. Der Gartenmarkt der Haaner GartenLust findet immer am 1. Sonntag im Juni bei freiem Eintritt auf dem Karl-August-Jung-Platz (Verlängerung der Königstrasse) in Haan / Kreis Mettmann bei Düsseldorf mit über 70 Ausstellern aus Belgien, Deutschland und den Niederlanden statt und bietet Pflanzenliebhabern, Gartenfans und Hobbygärtnern in einer einzigartigen grünen Kulissen ein außergewöhnliches Sortiment an Pflanzen: von Rosen über Stauden und Einjährige bis hin zu Gemüsepflanzen, Kakteen, Steingarten- und Moorpflanzen, erlesenes Kunsthandwerk und ausgefallene Deko an. Am Veranstaltungstag öffnen auch zahlreiche Privatpersonen in Haan und Gruitener ihre Gartenpforte – einige davon am Neandersteig liegend - und laden in ihre grünen Oasen ein. Auch Vorgärten sind dabei zu besichtigen und bieten Anregungen für die eigene Gestaltung.

In 2018 wurde die "Haaner GartenLust" mit dem Siegel "typisch neanderland" ausgezeichnet. Siehe hierzu: https://www.neanderland.de/presse/einzelansicht/gartenmarkt-wird-zum-ausgezeichneten-landerlebnis/